

Frühlingsprobefahrt am 18. April 2015

Steinacher Willi aus Klausenleopoldsdorf lud zur Frühlingsprobefahrt und 22 Traktoren sowie 2 Unimog kamen und trotzten Wind und Wetter. Fritz, Helmut und wir, die Lichtis, trafen uns in Alland mit Martin und Franz. Gemeinsam ging es weiter zum Schöpflgitter. Im Gasthaus Ziehbauer wurde die Route besprochen, nämlich über Laaben, Stollberg und Klamm nach St. Corona.

Zu Mittag aßen wir sehr gut in Brand im Gasthaus Kari, bevor es weiterging nach Klamm, wo wir im Wirtshaus Matzinger noch eine letzte Kaffepause einlegten. Hier verabschiedeten wir uns und fuhren bei mittlerweile anhaltendem Regen über Thenneberg auf der B18 heim.

Insgesamt waren es ca. 140 km, die wir zurücklegten. Es war sehr schön, auch einmal diese Gegend kennen lernen zu dürfen. Vielen Dank nochmals an Willi für die tolle Ausfahrt und die gute Organisation, aber das nächste Mal bitte bei Schönwetter.

Sonja Lichtenberg.